

SEXO

“Sexo” es el título de un nuevo libro del Catedrático de Sociología de la Facultad de Letras de la Universidad Mayor de San Marcos, Doctor Roberto Mac-Lean y Estenós.

“Sexo” es una crítica a la moral social predominante, hoy en decadencia, porque no estando en concordancia con la realidad económico-social contemporánea, produce graves daños a la peruanidad.

En “Sexo” Roberto Mac-Lean y Estenós, enfoca el problema sexual desde el punto de vista biológico, moral e individual; reconoce la valoración social que el sexo tiene para el porvenir y vida de la sociedad, y recomienda que la educación sexual se inicie en el hogar y en las escuelas para ennoblecer el sentido del sexo, terminando por hacer un llamado en favor de la “Sublimación”.

La solución del problema sexual, está íntimamente ligada a la estructuración de la sociedad y si en esta sociedad tienen sitio preferente los prejuicios religiosos y sociales, causas de esa gatzmoñería enervante que cautiva las conciencias, sobre todo la de la mujer; y si sobre esos prejuicios religiosos y sociales se sustenta la moral sexual predominante, y el edificio legal que encierra las cuestiones que se desprenden o se relacionan con el sexo y con el amor, seguirán siendo las trincheras inexpugnables, si mediante la educación sexual no se destruyen esos vicios encubridores de un falso puritanismo, de una falsa moral y de una falsa religiosidad.

Los problemas del sexo y del amor no son cuestiones de orden personal y privados que sólo interesan a los individuos en sí, sino de carácter social, sujetos al vaivén de la economía social. En consecuencia, interesan a la Sociedad y al Estado; siendo sobre quienes pesa la responsabilidad y el deber de ordenar la ofensiva contra la moral sexual predominante, destruyendo lo que se oponga al avance de una nueva moral sexual, que, enfocando y ennobleciendo el sexo y su función, garantice a la sociedad generaciones sanas y fuertes física, psíquica y moralmente.

Muchos problemas de carácter sexual, como el matrimonio, la prostitución, la infancia, la maternidad, etc., no podrán jamás resolverse con un criterio estricto de derecho y de justicia, que redunden en beneficio del ennoblecimiento del sexo y de la fun-

ción, de la sociedad y de la Nación, dentro de la moral sexual predominante, consecuencia de la estructuración de la sociedad actual, en donde el egoísmo y las bajas pasiones han sentado como principio la inferioridad de la mujer en relación con el hombre; y al amparo de dicho principio no sólo se le niega derechos naturales y sagrados, sino que se le priva del cultivo de su potencia creadora convirtiéndola en un elemento de lujo o de placer, para unos; o de trabajo para otros.

Por otra parte el capitalismo siguiendo la política que le señala su proceso de desenvolvimiento histórico en esta época de evolución económica háblale interesadamente a la mujer exclusivamente de derechos y de la necesidad que tiene de reivindicarlos; pero no le mienta los deberes que tiene que cumplir dentro de su trascendental misión que debe de desempeñar en favor de la Sociedad y del porvenir de la Humanidad. De ahí, que la lanza a la lucha por la vida desprovista de la preparación indispensable que la haga invulnerable a la explotación y al abuso.

Si la mujer conociera su sexo, los deberes que tiene para con él, y su misión se avergonzaría al conocer el bajo nivel que para la dignidad de su sexo y para el porvenir de la humanidad, marca la triste condición a que, por su ignorancia, se halla condenada en el desenvolvimiento y porvenir de la Humanidad.

De ahí que el libro del Dr. Roberto Mac-Lean y Estenós, sea de un valor cultural digno de anotarse, no sólo para la juventud estudiosa, sino como aporte para un trabajo de sociología sexual amoldada a nuestra realidad.

Biblioteca de Letras

JULIO BEDOYA VILLACORTA.

«Jorge Puccinelli Converso»

